



asistente mexicana

publié le 14/10/2014

article rédigé suite à l'arrivée de l'assistante le jeudi 9

Ayer ha venido Brenda la asistente mexicana de español. Parece simpática.

I bienvenida, Brenda !

Hier, nous avons rencontré Brenda, l'assistante mexicaine d'espagnol, elle a l'air plutôt gentille.

Bienvenue Brenda !

Les élèves de 4ème D



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.